
學生會 INFINITY 訪問  

受訪者︰方敬睿(學生會主席)、 

陳灝筵(學生會內務副主席) 

 

白駒過隙，去年上任的學生會

主席方敬睿、副主席陳灝筵在暑

假後已是中六學生。在他們行將

卸任之際，學生報找來他們分享這一年走在學生會路途上的點點滴滴。 

 

初衷 

「自進入恩主教以來，看到之前學生會希望完善學校的努力，希望

也能為學校投入一分力，於是與身邊的同學組成了一個 18 人的團隊，希

望為同學爭取到更多、更好

的福利，也能改善校園的環

境和氣氛。」二人回應道。4

樓加裝的飲水機背後有他們

努力的痕跡，管理蒸飯機日

復日的學生會售物部當值亦

自然不在話下。 

 



競爭 

如同學還有印象，INFINITY 於選舉時與另一內閣的 UTOPIA 之間的競

爭頗見激烈，甚至時有誤會產生。一年過去，方敬睿和陳灝筵回想起當

時的風波，都有不少反思。「去年夏天，兩個內閣都忙著宣傳自己的政

綱，雙方都很落力，在競爭中自然有矛盾，有時有些小誤會產生，尚未

及解決又牽起了新的問題。回想起，其實兩個內閣都抱著為學校服務的

共同目標，選戰時難免有爭逐，選戰後大可以和諧共處，避免矛盾，免

傷和氣嘛。」 

 

理想與現實 

上任之前，充滿雄心壯志；到競選完

畢，到了學生會的領導崗位，才發現原

來有很多沒有預期的限制。「當初規劃

校園祭時構思很理想，希望有很多同學

參加，有很多課外活動組別參與，但我

們忽略了不少細節，如籌備活動要與校

方與課外活動組別提早協調，在試後活動期間學生活動多，場地與舉辦

日期都要斟酌。活動前又是考試，也增加了籌備和宣傳的難度。 



「幸好，在校長、顧問老師的協助之下，最終校園祭都能順利舉

行。雖然雖然活動最終不如原本預期的大型，但參與的學生都樂在其

中，當然啦，也收到不少同學的意見，例如拍照要排隊排很久之類的。

但很慶幸校園祭最終也能圓滿結束。」 

 

從困難中累積經驗 

 領袖不易當，責任不小，決策有時

不易，學生領袖相對上經驗較少，面對

的困難自然更多。畢竟籌備學生活動花

時間，對課業本身已繁忙的中五同學來

說，更是百上加斤。「競選前有很多預備

的工作，為同學爭取福利，寫活動建議等。就任後也需要籌備很多活

動，又不想學業偏廢，導致有不少日子都要熬夜，失去了寶貴的睡眠時

間，功課也難免有一些遲交，質素也比較參差。」方敬睿說。「然而，學

生會讓我們學到在不同角色、崗位應有的態度，因為我是很有主見的

人，工作時常會忽略了他人的意見。有內閣成員提醒我後，我才開始留

意到自己原來不太擅長溝通，所以就著意改善這個問題，希望可以統合

到大家的意見，將事情做到最好。」 



 陳灝筵補充說︰「內閣有十多人，總會出現內部溝通問題。有時候

可能只顧著和某幾個人圍在一起討論，但忘了其他成員的意見。這是我

們的分工問題，沒有很好地分配工作，讓每個成員都有貢獻意見的空

間。」 

恩記人 

 如校長在開學禮上說，恩記

人銘記恩典，在他們的一年學生

會經歷，累積了不少還未說出口的感謝。陳灝筵說，他們內閣有不少急

性子，但有時太急，卻忽略了其他人的感受。「我們習慣在活動前會寫十

分詳盡的計劃書給指導老師過目。但有時給得太趕急，我們明白老師也

有工作在身，並不能總是優先去看我們的完整計劃書。有時候甚至花了

他們週末、假期的休息時間去看這些文件。想來，對朱建如老師、黎希

雯老師也有些不好意思，也很感謝他們一年來的盡力協助。」 

一次要交英文計劃書給校長的經驗讓方敬睿十分難忘︰「我們的英

文不是特別好，雖然盡力校對，計劃書也難免有些文法錯誤。如果直接

將文件交給校長或副校長，也怕有些尷尬。所以拜託了劉浩賢老師，希

望他可以為我們校對與修正計劃書，最後，發現收到的郵件是在凌晨兩

點多發來的，為了我們而讓他熬夜，真的千千萬萬感謝和不好意思。」 



祝福 

問到對來年學生會的期望，陳灝筵希望來年的學生會不要覺得學生

會的工作是苦差︰「重要的是去好好享受成為學生會幹事這一年的過

程，問題總會出現，但一定要積極地面對和解決。」 

方敬睿補充說︰「我更希望未來的學生會可以使學校的氣氛更好，

無論是讀書的氣氛，還是整個學校生活的氛圍。亦希望學生可以更踴躍

參與活動的同時，也花更多心機去學習，過充實而享受的校園生活。加

油」 

 

後記 

 有值得追尋的理想，也要懷著勇氣，努力踏上現實的道路。一年

的學生會生涯，在笑淚得失之間結束。INFINITY 就如中六的每個同學一

樣，未來都有著無限的可能。我們亦祝願方敬睿、陳灝筵和其他所有中

六同學，在即將來臨的文憑試中有理想的成績。 

 

 

 

 

 

 

 



學生會 1 號侯選內閣宣傳 (原稿為侯選內閣提供，學生報不經刪改) 

 

SpAce 是空間亦是宇宙的意思。老師與學生的關系就如太陽與地球般，彼此需

要著卻不能互相靠近，所以我們就是傳遞對方信息的 SpAce，成為學校與同學之間的

溝通橋樑。 

SpAce 無窮無盡、變幻不停。在學校的福利上我們將會爭取更實惠、更方便的福

利。亦會改善原有的活動，以全新的面目展示於大家。當然亦會舉辦嶄新以及多元

化的活動提供給同學參加，適合不同的同學讓他們在空餘的時間更加充實，增強同

學對學校的歸屬感。讓我們一小步一小步改變成為一大步的進步，是我們共同的理

念。攜手與老師以及同學營造更好的校園環境與氣氛。 

 

我們在恩主教度過了四年青春，喜悅

過、挫敗過，投入校園生活的每一個瞬

間，都值得我們珍惜回味。希望同學在有

限的中學生涯裹有不同的體驗，不讓青蔥

白白流逝，留下回憶。 

 

飲水思源是我們聚集在一起的原因。

因為曾經是被服務的一群，所以要盡力回

饋學校和同學。組成學生會，本意想自己

略盡綿力，為即將面臨公開試的學長們，對於學校歸屬感未深刻的學弟學妹們，為

未來更好的恩主教書院，爭取各方面的福利。同時我們 19 位也在成長，體會一番成

為學生領袖的艱辛，享受努力的過程。 

 

Space，19 為一體，我們未必完美，不夠成熟，但願意聆聽每一個意見，願意不

停進步。  



學生會 2 號侯選內閣宣傳 (原稿為侯選內閣提供，學生報不經刪改) 

 

 

Palette 調色板 

相信大家都知調色板係用作繪畫調色 

唔好以為調色係好簡單嘅工作 要調出適合嘅顏色 其實係好艱辛 

就好似學生會一樣工作看似簡單 但係為咗搵出合適嘅方案要經歷十分多困難 

所以我地成立嘅目的就係調出最完美嘅顏色為學校同各位同學添上最靚嘅色彩 

就算路有幾艱辛有幾崎嶇 就算要調一百次一千次一萬次 

我地都唔會放棄為學校同各位同學調出最完美嘅顏色 

為各位嘅校園生活添上色彩 令各位有最美好同畢生難忘嘅校園生活 

我地期望未來呢一年為各位調色 

我地渴望為恩主教書院添上不同色彩 

Palette 調出新顏色 為你帶來新氣息 

請支持 2 號 Palette 
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